

Strukturdatenatlas Wahlen 2012 jetzt live im Internet

Michael Haußmann

Rechtzeitig vor der „heißen Phase“ der Oberbürgermeisterwahl hat das Statistische Amt einen interaktiven Atlas mit einer reichen Auswahl an Daten und Informationen zu den Themen Wahlen, Demografie und Sozialstruktur in Stuttgart freigeschaltet.

In diesem Strukturdatenatlas kann man auf der Ebene der 349 Stuttgarter Wahlbezirke erforschen, wie die Ergebnisse der vergangenen Wahlen in be-

stimmten Nachbarschaften ausgefallen sind und wie diese mit der soziodemografischen Struktur des Gebiets zusammenhängen. Dargestellt wird dies in Form von über 50 thematischen Karten, deren „Look&Feel“ man im Legendeneditor beeinflussen kann. Zusätzlich stehen für fast alle Bezirke Streetview-Ansichten bereit, mit denen man am PC oder auf einem mobilen Device einen virtuellen Spaziergang durch den Wahlbezirk unternehmen kann.

Um möglichst viele Nutzer erreichen zu können, werden vom Atlas zwei Versionen angeboten: Zum einen eine Flash-Edition, zum anderen insbesondere für Apple iOS-Benutzer eine HTML5-Edition. Der „Strukturdatenatlas Wahlen 2012“ steht allen Interessierten unter www.stuttgart.de/wahlen kostenfrei zur Verfügung und ist damit ein weiterer Beitrag des Statistischen Amts zum Thema „Open-Data“.

